

## Rechenschaftsbericht 2014 des Fördervereins Kindergarten Sabuko

Hans Albert Gläßer  
Königsberger Str.5  
65760 Eschborn  
☎ 06173-62134  
ha.glaesser@t-online.de  
[www.sabuko.info](http://www.sabuko.info)  
Dezember 2014

An alle meine Freunde und Förderer

Es war für uns wieder ein erfolgreiches Jahr in Tansania. Unser finanzielles Budget wächst von Jahr zu Jahr. Die Saat, die wir im Kindergarten gesät haben, ist aufgegangen. Alle Kinder freuen sich, dass sie lernen dürfen, zu essen bekommen und regelrecht von uns Deutschen verwöhnt werden.

Durch mein mittlerweile aufgebautes Netzwerk bin ich auch nicht mehr nur für den Förderverein tätig, sondern auch als Vermittler aktiv. Ein bewegendes Ereignis war für mich, dass ich dank eines befreundeten Arztes und eines Sponsors dazu beitragen konnte, dass ein Mädchen, mit einem Tumor am Kopf, mit mehreren Operationen erfolgreich operiert werden konnte. Durch diese großzügige Unterstützung konnte das Augenlicht des Mädchens gerettet werden. Auch in Kibosho, wo mittlerweile 20 Kinder gesponsert werden, ist die Freude überwältigend, wenn ich mit meiner Gefolgschaft anreise. Man bereitet uns jedes Mal einen herzlichen Empfang mit viel Tanzen und Singen. Es ist für sie wie Weihnachten, wenn wir die vielen Kleider, den Reis und das gesponserte Geld für die Schule (nach Kontrolle der Zeugnisse) verteilen.

Meine Hilfe für die Kinder in Sabuko lässt nicht nach, sodass der Kindergarten in 2014 mit 23.500,- € bezuschusst werden konnte. Jedoch muss die satzungsgemäße Verwendung der Gelder ständig kontrolliert werden. Dank Ihres Vertrauens und Ihrer Ermunterung werde ich es mit Gottes Hilfe weiterhin bewerkstelligen und hoffentlich auch alles im Griff behalten.

Ihnen allen ein ganz dickes Dankeschön. Ich wünsche Ihnen viel Gesundheit und alles Gute.  
Ihr

Hans Albert Gläßer